

(see English below)

Anerkennung des Buddy- und Mentorenprogramms in TE für das Studium Generale/als Wahlfach

Buddyprogramm (1 ECTS)

1. Nachweis über die rechtzeitige Kontaktaufnahme
Wenn die Patenschaft per Mail zugeteilt wird, muss innerhalb von 3 Tagen der Nachweis per E-Mail oder Screenshot erbracht werden.
2. Teilnahme an einem Vorbereitungstermin, bevor die Incomings da sind
Inhalt
 - Präsentation über allgemeine Infos zum Patenschaftsprogramm
 - Anzahl und Länder der Incomings im aktuellen Semester
 - Sinn und Zweck einer Patenschaft
 - Erfahrungen aus früheren Patenschaften
 - Selbstvorstellungsrunde aller Pat/innen
 - (Gründung einer Whatsapp Gruppe) - Optional
3. Teilnahme an einem Welcome-Treffen (was auch die Unterstützung bei der Stundenplanung für die Incomings beinhaltet)
4. Schreiben eines 1-seitigen Berichtes über die Unterstützung in den Anfangswochen formlos ausformuliert in englischer Sprache
5. Teilnahme an einem Treffen zur Unterstützung bei der Prüfungsanmeldung der Incomings
6. Nachweis über mind. 3 gemeinsame Aktivitäten – Davon kann ein Angebot der Fakultät sein + zwei eigenständig organisierte. Der Nachweis wird in Punkt 7. erbracht.
7. Ausfüllen eines Selbstreflexionsformulars von TE über die Patenschaft ODER Erstellen eines 5minütigen gemeinsamen Videos bzw. Audios mit Veröffentlichungsfreigabe.

Kontrolle durch das Auslandsreferat TE.

Mentorenprogramm (1 ECTS)

1. Anmeldung für das Mentoringprogramm EinstiegING (Studium Generale) bei Frau Aylin Cirit
2. Teilnahme an der Erstsemestereinführung (wenn möglich)
3. Einrichten einer Kontaktgruppe (z.B. Whatsapp) - Optional
4. Jeweils mind. ein Treffen zur Prüfungsanmeldung und zur Prüfungsvorbereitung
5. Teilnahme an mind. einem der EinstiegING-Mentorenseminare (<https://www.hs-heilbronn.de/einstiegING>)
6. Teilnahme an mind. einer EinstiegING-Feedbackrunde
7. Es müssen 25h Zeiteinsatz protokolliert werden

Kontrolle durch Koordinator*in EinstiegING und Dekanat

Möglichkeiten zum Erreichen von 2 ECTS bzw. 2,5 ECTS:

- 2x Mentorenprogramm
- 2x Buddyprogramm
- 1x Mentorenprogramm + 1x Buddyprogramm
- Aktive Teilnahme am International Day = 0,5 ECTS
- Kombination mit Veranstaltungen aus dem Studium Generale

Recognition of the Buddy and Mentoring Programme at Faculty TE for the Studium Generale/as elective

Buddy Programme (1 ECTS)

1. Proof of timely contact
If the mentoring assignment is allocated by email, proof must be provided within 3 days by email or screenshot.
2. Attendance at a preparatory meeting before the incoming students arrive
Content
 - Presentation on general information about the mentoring programme
 - Number and countries of the incoming students in the current semester
 - The purpose and aim of a mentoring arrangement
 - Experiences from previous mentoring arrangements
 - Round of self-introductions by all mentors
 - (Setting up a WhatsApp group) – Optional
3. Attendance at a welcome meeting (which also includes helping to organise the timetable for incoming students)
4. Writing a one-page report on the support provided during the first few weeks, written informally in English
5. Attendance at a meeting to assist incoming students with exam registration
6. Proof of at least 3 joint activities – one of which may be an event organised by the faculty, plus two organised independently. Proof is to be provided in point 7.
7. Completion of a TE self-reflection form regarding the mentoring programme OR creation of a 5-minute joint video or audio recording with permission for publication.

Verification by the TE International Team.

Mentoring programme (1 ECTS)

1. Registration for the EinstiegING mentoring programme (Studium Generale) with Ms Aylin Cirit
2. Attendance at the first-year orientation (if possible)
3. Set up a contact group (e.g. WhatsApp) – optional
4. At least one meeting each for exam registration and exam preparation
5. Attend at least one of the EinstiegING mentoring seminars (<https://www.hs-heilbronn.de/einstiegING>)
6. Attend at least one EinstiegING feedback session
7. A total of 25 hours must be recorded

Verification by the EinstiegING coordinator and the Dean's Office

Ways to earn 2 ECTS or 2.5 ECTS:

- 2x mentoring programme
- 2x buddy programme
- 1x mentoring programme + 1x buddy programme
- Active participation in International Day = 0.5 ECTS
- Combination with courses from the Studium Generale